
Труженики села! Лучше используйте погожие дни

быстрее завершайте полевые работы!

Культурные 
учреждения зимой

Мир 
за 
неделю
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Совхоз «Закубанский» ' занимается 
разведением помесного скота мясных по
род. И они добились неплохих ре
зультатов. В этом году закубанцы де
монстрировали на ВДНХ своих питом
цев. Тринадцать бычков абердино-ангус- 
ской породы признаны лучшими и удо
стоены дипломов выставки.

Большая заслуга в этом принадлежит 
скотникам Федору Гурьевичу Бойко, Се- 
мену Яковлевичу Шуст, Ивану Петро
вичу Выдыш, Ивану Ефимовичу Башко
ву и другим.

Им и восьми другим скотникам не
давно*  присвоены звания мастеров-жи
вотноводов первого и второго классов-

Л. ПУЗАНОВ, 
главный зоотехник совхоза «Занубан- 
ский».

© Съезду — ударный 
труд & Коммунисты под

вели итоги © В разнЬ1е 
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зеты журналы 
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На 10 тысяч
За высокие произ

водственные показате
ли, качество, своевре
менный ввод объектов 
в эксплуатацию, эконо
мию запасных частей и 
строительных материа
лов и внедрение новой 
техники рабочим и ин
женерно - техническим 
работникам Кочубеев
ского ПМК «Межкол- 
хозстроя» выплачено 
за десять месяцев этого 
года премиальных око
ло 50 тысяч рублей.

Но сравнению с этим 
периодом прошлого го
да, рабочим и ИТР вы
плачено на десять ты
сяч рублей больше.

В. КИЗИЛОВА, 
экономист.

0 По случаю избра
ния Анвара Садата 
Председателем Араб
ского Социалистическо
го Союза ОАР Гене
ральный секретарь ЦК 
КПСС тов. Л. И. Бреж
нев, от имени Цент, 
рального Комитета 
КПСС и от себя лично 
направил письмо, в ко. 
тором выразил надеж
ду, что отношения 
дружбы и сотрудниче
ства между КПСС и 
АСС ОАР и впредь 
будут успешно разви
ваться на основе об
щих усилий в борьбе 
против империализма, 
за ликвидацию послед, 
ствий израильской аг
рессии, упрочение на
циональной независи
мости за мир и соци
альный прогресс.

0 За создание ра- 
кетно - космического 
комплекса, осуществле
ние полета станции 
«Луна-16» и доставку 
лунного грунта на Зем
лю Президиум Верхов
ного Совета СССР при
своил звание Героя Со
циалистического Труда 
группе конструкторов и 
рабочих и наградил ор
денами п медалями 
СССР большое количе
ство работников наибо
лее отличившихся при 
создании и запуске ав
томатической станции.

0 13 ноября член 
Политбюро ЦК КПСС, 
секретарь ЦК КПСС 
М. А. Суслов, секре
тарь ЦК КПСС К. Ф. 
Катушев, член ЦК 
КПСС, председатель 
Цетрального правления 
Общества советско. че
хословацкой дружбы, 
главный редактор га
зеты «Правда» М. В. 
Зимянин, член Цент
ральной ревизионной 
комиссии КПСС, заве
дующий отделом ЦК 
КПСС К. В. Русаков 
встретились с делега
цией Союза чехосло
вацко-советской друж
бы, прибывшей для 
участия и празднова
ния 53-й годовщины 
Великой Октябрьской 
социалистической рево
люции и в мероприяти
ях в связи с Днями со
ветско - чехословацкой 
дружбы.

Во встрече участво
вали член ЦК КПЧ, 
Президиума ЦК КП 
Словакии, председа
тель Словацкого нацио
нального совета О. 
Клокоч и другие лица.

0 Берлин. Здесь за
кончилась международ
ная научная конферен
ция, посвященная 150- 
летию сгг дня рождения 
Фридриха Энгельса 
Конференция была соз
вана ЦК СЕПГ. В ее 
работе приняли участие 
представители ряда 
коммунистических и 
рабочих партий.

Серое небо, ранние сумерки, спешное заверше
ние полевых работ — все говорит о том, что зима 
у порога. У нас, в селе, смена времен года осо
бенно ощутима п накладывает свой отпечаток на 
весь уклад жизни.

Зимой у сельских тружеников больше време
ни остается для учебы, отдыха, развлечений. Все 
больше манит к себе клубный огонек, многолюд
нее становится в кинотеатрах, читальных залах. 
Пропорционально этому растет ответственность 
работников культуры за целенаправленное, ра
зумное использование свободного времени каж
дым сельчанином.

Уже сейчас можно 
судить о том, как под
готовились к работе в 
зимних условиях уч
реждения культуры 
района. Своевременно 
отремонтированы поме
щения и оборудование 
в Барсуковском, Бала- 
хоновском, Заветнен- 
ском, Ивановском, 
Казьмине ком Домах 
культуры и библиоте
ках, подобраны кадры.

Хорошо поставлена- 
работа в Водораздель- 
иенском Доме культу
ры, где директором Ве
ра Егоровна Антощен- 
ко, в библиотеке, кото
рой заведует Елизавета 
Лазаревна Юхно. Здесь 
неплохо работают 
кружки художествен
ной самодеятельности, 
регулярно проводятся 
тематические вечера, 
внедряются новые 
гражданские обряды. 
Нет сомнения, что эти 
очаги культуры обог
реют своим теплом и 
сплотят сотни людей 
разного возраста.

Большую обществен
но-политическую рабо
ту проводят библиоте
ки сел Казьминского и 
Султан.

Их заведующие Вера 
Ивановна Зайцева и 
Раиса Николаевна Зар- 
вирова стали нештат
ными заведующими ка-

0 Книжный магазин 
стал неотъемлемой. ча
стью села Казьминско
го. Сюда идут мал и 
стар. В соответствии с 
возрастом, характером 
учебы и работы, про
давцы организовали 
для них книжные выс
тавки, стенды. Среди 
них «Навстречу XXIV 
съезду КПСС», «По 
ленинскому пути к 
ко м м у низму », «Для 
вас, женщины», уголок 
«Для малышей» и дру
гие. Работники магази
на ежемесячно выпол
няют план товарообо
рота.

0 Цветоводы совхо
за «Западный» с чес
тью справились с зада
чей — вырастить и ре
ализовать промышлен
ным центрам страны 
825 килограммов се
мян цветов. Цветово
дам городов они отпра
вили 1400 килограм
мов семян гвоздики, 
мальвы, дельфиниума, 
петуньи, тагетиса и др.

В канун 7 ноября ра
бочим совхоза за пере
выполнение производ
ственных заданий было 
выплачено 16,5 тысячи 
рублей премии.

Премия и дополни
тельная оплата по хо
зяйственному расчету 
рабочей Е. И. Желез
ной составила 580 руб
лей, А. П. Баркар — 
540. Хорошие заработ
ки и у механизаторов 
совхоза. Н. Т. Синицын 
и В. И. Баркар в итоге 
хозяйственного года, 
получили дополнитель
но более чем по 400 
рублей.

Е. КАРАСЕВА, 
бухгалтер совхоза.

0 В канун праздно
вания 53-й годовщины 
Великого Октября в 
ауле Карамурзинском 
закончилось строитель
ство нового светлого 
магазина на четыре ра
бочих места. В нем ус
тановлено новейшее 
оборудование^

бинетами политического просвещения при парт
комах колхозов и^ оказывают немалую помощь в 
пропаганде партийных решений, в повышении 
политического и культурного уровня колхозников.

Не велик Новоекатериновский сельский клуб, 
а роль его огромна. В нем постоянно проводятся 
лекции, массовые мероприятия, работают кружки 
детской художественной самодеятельности. Это— 
результат активной деятельности совета клуба, 
состоящего в основном из сельской интеллиген
ции.

К сожалению, есть еще случаи, когда, будучи 
в лучших условиях, работники культуры работают 
плохо. Яркой вспышкой осветил село Янкуль но
вый Дворец культуры. Казалось, быть этому све
тилу вечным, но вскоре так хорошо начавшаяся 
работа замерла. Одной из главных причин тому 
послужило недостаточнее внимание к работникам 
культуры со стороны Янкульского сельского Со
вета, не сумевшего наладить их взаимоотношения. 
Тёперь прекрасный Дворец работает не с полной 
отдачей из-за недостатка кадров клубных работ
ников.

Большой пробел в своей деятельности допус
тил и Водораздельненский сельский Совет, не
сумевший подготовить к работе в зимних услови
ях Казинский сельский клуб и Подгорненскую 
библиотеку. Такого пренебрежения к книге, как 
здесь, вряд ли встретишь.

Большие нарекания в адрес Беломечетского 
сельского Совета высказывают жители хутора 
Роща. Зиму им придется коротать в своих домах, 
пак как ни клуб, ни библиотека не отремонтиро
ваны,

Чтобы создать наилучшие условия для жизни 
и повышения духовного уровня трудящихся, необ
ходима тесная, связь сельских Советов с распо
ложенными на их территории хозяйствами, пар
тийными и комсомольскими организациями, ра 
ботинками культуры. Создавшиеся трудности, 

* можно и должно устранить в ближайшее время.

0 Заканчивавт с я 
строительство- Дворца 
культуры колхоза име
ни Октябрьской рево
люции. Строители 
стремятся сдать его в 
эксплуатацию к ново
му году.

НА СНИМКЕ ВВЕР
ХУ: передовые рабо
чие (сверху вниз) плот
ник Н. Я. Шведков, 
маляр Р. С. Свищева, 
подсобная рабочая 
Л. П. Бахтинова, 
плотник Н. Т. Решет- 
няк.

НА НИЖНЕМ 
СНИМКЕ: укладку ас
фальта перед Дворцом 
культуры ведут маши
нист асфальтоукладчи
ка В. П. Рынзин, рабо
чие II. И. Асеев и А. В. 
Козачек и тракторист 
мотокатка Н. А. Бело
церковец.

Фото 11. Брязгуна.



ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ
В канун праздника 

Великого Октября, 
партком и правление кол
хоза имени Балахонова 
рассмотрели итоги пред
октябрьского социалисти
ческого соревнования сре
ди работников животно

Забота о кадрах
На июльском Пленуме ЦК КПСС 

большое внимание было уделено 
вопросам подготовки и закрепления 
механизаторских кадров на селе. Эти 
проблемы волнуют руководителей 
хозяйств района. Как они решаются, 
что нужно сделать, чтобы молодежь 
охотно овладевала профессиями ме
ханизаторов — об этом шла речь на 
одном из партийных собраний в кол
хозе имени Октябрьской революции.

В докладе главного инженера кол
хоза А. И. Быковского отмечалось, 
что в связи с развитием всех отрас
лей сельскохозяйственного производ 
ства, с технической оснащенностью 
хозяйства особо возрастет роль ме
ханизаторов. Между тем, даже сей
час в колхозе не хватает тракторис
тов, поэтому большинство тракторов 
работают в одну смену. В последнее 
время трудности возникают и с уком
плектованием гусеничных тракторов, 
так как люди из-за несовершенства 
оплаты труда охотнее идут на колес
ные. Совсем не привлекаются к ра
боте механизаторами женщины, хотя 
некоторые из них имеют права трак
тористок.

—• Следует подумать,— заключил 
А. И. Быковский, — ио создании 
специализированных отрядов, как 
это делается в Краснодарском крае.

Инспектор отдела «кадров М. П. 
Ченикало свое выступление посвяти
ла проблеме закрепления механиза
торских кадров. Она отметила, что 
бригадиры и механики мало внима
ния уделяют молодым, недостаточно 
помогают им во время ремойта, сла
бо передают свой опыт.

Инженер по эксплуатации сель
хозтехники Ц. И. Донцов поставил 
вопрос о технической учебе людей, 
о систематическом знакомстве их с 
новой техникой. Главный экономист 
колхоза П. П. Корж особое внимание 
обратил на несовершенство ор
ганизации труда механизаторов, их 
взаимосвязи с автомобильным тран
спортом.

— В животноводстве и в птице
водстве, сейчас столько появляется 
нового, что успевай только осваивать, 
— сказал в своем выступлении глав
ный зоотехник колхоза В. И. Ники
тин. — Между тем, .многие доярки 
не знают даже как следует доильные 
аппараты.

На собрании решено организовать 
техническую учебу кадров механиза
торов зимой, инженеры должны боль
ше внимания уделять вопросам орга
низации труда.

М. ГОРИН.

водства . Среди доярок 
первое место присуждено 
Т. И. Гойдиной, которая 
от каждой закрепленной 
за ней первотелки надои
ла по 1451 килограмму 
молока.

I Постановлением парт

кома и правления колхо
за она награждена По
четной грамотой и цен
ным подарком.

Среди телятниц первое 
место завоевали Е. Гусе
ва и М. Цилюрина, полу, 
чившие самые высокие 
привесы в хозяйстве. Они 
награждены Почетными 
грамотами и денежной

В партийных организациях района 
закончились отчетно-выборные собра
ния. Они проходили в обстановке вы
сокой политической и трудовой актив
ности, вызванной подготовкой к XXIV 
съезду КПСС.

Отчеты и выборы показали, что 
коммунисты района с чувством боль
шой ответственности, самокритично 
анализировали положение дел в пар
тийных организациях, глубоко вника
ли в те проблемы, которые предстоя
ло и предстоит решить в ближайшее 
время.

Собрания прошли в 106 первичных 
парторганизациях и 127 цеховых. Яв
ка на собрания была высокой: в пер
вичных организациях она составила 
90,8 процента, в цеховых, бригадных, 
отделенческих парторганизациях — 
87,5 процента. На собраниях высту
пило 20,5 процента присутствующих. 
Все это позволило глубоко проанали
зировать деятельность партийных 
организаций, подвергнуть деловой кри
тике работу парткомов, бюро, а также 
их секретарей и отдельных коммуни
стов.

При проведении собраний было 
обеспечено строгое соблюдение норм 
ленинской партийной жизни, внутри
партийной демократии, Устава партии 
и инструкции ЦК КПСС о выборах 
руководящих органов.

В своем большинстве доклады и 
выступления отличались глубокой со- 
держателньостью, принципиальной 
постановкой вопросов, конретностью 
критики, непримиримостью к недос
таткам, повышенной требовательно
стью к высокому званию коммуниста.

— У нас, пожалуй, не было более 
делового; собрания. Все говорили по- 
существу, никто не отсиживался, 
каждый проявлял глубокую заинтере
сованность, — высказался о своем 
отчетно-выборном собрании комму
нист т. Мяленко из колхоза «Поляр
ная звезда».

Деятельность партийных организа
ций постоянно была направлена на 
выполнение решений XXIII съезда 
КПСС, декабрьского (1969 г.) июль
ского (1970 г.) Пленумов ЦК КПСС. 
Вопросы повышения экономической 
эффективности призводства, интен
сификации сельского*хозяйства  были 
и остаются особо важными. На них 
концентрируется дальнейшее разви
тие народного хозяйства.

По-деловому эти вопросы обсужда
лись на отчетно-выборных собрани
ях в колхозах им. Октябрьской рево
люции, имени М. Горького, совхозах 
«Междуреченский» и «Восход», 
ПМК-1, швейной фабрике и других.

Вместе с тем отчеты и выборы по
казали, что не везде внутрипартийная 
работа строится в соответствии с Ус
тавом партии. Так, мне довелось при
сутствовать на отчетно-выборном соб-

премией:
Сейчас среди животно

водов колхоза разверну
лось социалистическое со
ревнование за достойную 
встречу XXIV съезда 
КПСС.'

В. БАШКОВ, 
секретарь парткома 
колхоза имени Бала
хонова.

Партийная жизнь

Анализируя 
итоги
рании партийной организации управ
ления завода АСО. Прежде всего, яв
ка на собрание была низкой. Доклад 
носил форму бухгалтерского отчета 
со множеством цифр и таблиц. В нем 
почти ничего не было сказано о роли 
каждого коммуниста, или хотя бы 
отдела завода в производственных 
и общественных делах.

Естественно, что после такого док
лада выступать было некому и не о 
чем. И председательствующий предо
ставлял слово начальникам отделов, 
которые дополнили доклад по конк
ретным производственным вопросам. 
И это не единичный факт. Примерно 
так же прошли отчетно-выборные 
собрания и в некоторых партийных 
организациях школ.

На многих собраниях справедливо 
критиковали работу отдельных чле
нов парткомов и бюро. Некоторые из 
них мало занимались вопросами вос
питательной работы в коллективах, 
слабо участвовали в их производст. 
венной и общественной жизни, недо
статочно повышали свой общеобразо
вательный и идейно-политический 
уровень.

Известно, что боеспособность пар
тийных организаций во многом зави
сит от того, кто их возглавляет. Вот 
почему члены партии с полным пони
манием ответственности подходили*  к 
формированию руководящих органов. 
В них было избрано 414 коммунис
тов. Из них рабочих — 116,’ колхоз
ников — 98, в том числе женщин — 
68. Более восьмидесяти процентов 
секретарей партийных организаций 
имеют высшее, среднее специальное 
и среднее образование. Членами парт
комов, бюро и секретарями партий
ных организаций избраны политиче
ски зрелые, наиболее активные това
рищи, способные обеспечить правиль
ное руководство и направить деятель
ность коллективов на .выполнение 
социалистических обязательств, при
нятых в честь XXIV съезда КПСС.

Прошедшие отчетно-выборные соб
рания еще раз продемонстрировали 
монолитное единство с ЦК 
КПСС, на них выражено полное одоб
рение внешней и внутренней полити
ки Коммунистической партии Совет
ского Союза.

А. МОЧАЛИН, 
зав. организационным отделом 
райкома КПСС.

Слесарь заготовительного участка 
Кочубеевского завода АСО Василий 
Васильевич Руденко еще в октябре 
этого года выполнил свой пятилетний 
план. Ежедневно задание он выполня
ет на 130—150 процентов.

Свой производственный успех рабо
чий посвящает XXIV съезду .КПСС.

НА СНИМКЕ: слесарь В. В. Ру
денко.

Фото П. Брязгун

Новые книги
СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ СТИЛЬ 

И МЕТОДЫ ПАРТИЙНОЙ работы. 
Материалы курсов переподготовки 
руководящих партийных и советских 
кадров в ВПШ при ЦК КПСС. Вы
пуск 2-й, 232 стр., 25 тыс. экз., 
53 коп.

Собранные здесь статьи представля
ют сокращенные тексты лекций, про
читанных в последнее время ответст
венными партийными работниками на 
постоянно действующих курсах по 
переподготовке руководящих партий
ных и советских кадров в Высшей 
партийной школе при ЦК КПСС и в 
других высших партийных школах.

Первый сборник таких лекций 
«Партийную работу — на • уровень 
новых задач» вышел в Политиздрг 
в 1968 году и получил положите, 
ную оценку читателей.

Настоящий, второй выпуск также 
освещает вопросы партийного строи
тельства, формы и методы деятель
ности парторганизаций, обобщает ин
тересный опыт организаторской и по
литической работы после XXIII съез
да КПСС. Сборник рассчитан на ши
рокий круг партийных и советских 
работников, пропагандистов, лекто
ров, политинформаторов.

XXIV съезду КПСС—достойную вст речу

и г ьдл л 111 шт шш
Коллектив Кочубеев

ского завода «Авто- 
спецоборудование», со
ревнуясь за достойную 
встречу 53-й годовщи
ны Великой Октябрь
ской социалистической 
революции, план деся
ти месяцев текущего 
года выполнил по реа
лизации продукции на 
102 процента, по вало
вой и товарной продук
ции на — 101, по про
изводительности труда 
— на 102. План 
выполнен и по главным 
видам номенклатуры и 
экспортным поставкам.

Несмотря на имею
щиеся серьезные труд
ности в работе, связан
ные с перебоями в 
обеспечении остро
дефицитными материа
лами, Металлом, номен
клатурными покупны
ми изделиями и сталь
ным литьем, поступаю
щим по кооперации от 
смежных заводов, кол
лектив нашего завода в 

этом году улучшил 
свою работу и в срав
нении с соответствую
щим периодом прошло
го года, увеличил вы
пуск по объему реали
зации продукции на 
210 тысяч рублей, или 
7, процентов; по вало
вой и товарной про
дукции на 250 тысяч 
рублей, или 8 процен
тов. Производитель
ность труда возросла 
на 7 процентов.

Неплохо справляется 
коллектив и с обяза
тельствами, принятыми 
на пятилетку. Они бу
дут выполнены к 20 
ноября.

Следует отманить, 
что передовой коллек
тив литейного участка, 
возглавляемый стар
шим мастером А. В. 
Пархоменко (секретарь 
партогранизации И. П. 
Салий, председатель 
цехового комитета 
Н. К. Зенченко) свой 
пятилетний план уже 
завершил и сейчас ра

ботает в счет 1971 го
да.

Накануне досрочного 
выполнения пятилетне
го плана и коллективы 
кузнечно-прессового и 
заготовительного уча
стков.

Завод наш работает 
в новых условиях пла
нирования и экономи
ческого стимулирова
ния с 1968 года.

За это время значи
тельно перевыполнен 
план прибылей, а госу
дарство получило 
сверхплановой прибыли 
около двухсот тысяч 
рублей.

За счет отчислений 
в фонды экономическо
го стимулирования (по 
разделу фонд соцкульт- 
мероприятий и жи
лищного строительст
ва) построен и сдан в 
эксплуатацию двух
этажный шестнадцати
квартирный жилой
дом. По разделу (фонд 
развития производст
ва) приобретено новое 

оборудование, исполь
зование которого поз
волит значительно 
повысить производи
тельность труда,

Работая в новых ус
ловиях планирования и 
экономического стиму
лирования, коллектив 
завода за выполнение 
и перевыполнение эко
номических показате
лей из фонда матери
ального поощрения до
полнительно получил, 
кроме текущего поме
сячного и покварталь
ного премирования по 
итогам года, сумму 
средств, которых в 
среднем хватило на 
1,25 среднемесячного 
оклада каждого рабо-> 
чего.

Есть полное основа
ние предполагать, что 
и за 1970 год коллек
тив, в качестве допол
нительного вознаграж
дения, получит полный 
тринадцатый оклад.

Выполняя решения 
июльского 11 ленума 

ЦК КПСС этого года и 
стремясь достойно 
встретить XXIV съезд 
Коммунистической пар
тии Советского Союза, 
коллектив рабочих, 
ИТР и служащих заво
да включился в пред
съездовское соревнова
ние и взял на себя 
повышенные обязатель
ства: изготовить сверх 
плана для нужд сель
ского хозяйства райо. 4 
на и края пять токар
но-винторезных стан
ков, десять солидоло- 
нагнетателей с электро
приводом для |смазки 
машин под давлением, 
двадцать станков для 
обработки и регули
ровки сцеплений легко
вых ’и грузовых авто
мобилей ЗИЛ и ГАЗ.

Заканчивая успешно 
последний год пятилет
ки, коллектив завода 
наметил новые рубежи 
на 1971-^1975 годы и 
будет бороться за пре
творение их в жизнь.

Ф. САВЧЕНКО, 
начальник планово
экономического от
дела завода «Авто= 
спецоборудование».

МЕТОДИКА ПАРТИЙНОГО ОБ
РАЗОВАНИЯ. Для системы партий
ной учебы. Издание 2-е, 304 стр., 
85 тыс. экз., 67 коп.

Эта книга, написанная авторским 
коллективом, призвана помочь про
пагандистам и слушателям вечерних 
университетов м арксизма-ленинизма 
повысить свои научные знания и со
вершенствовать процесс самообразо
вания.

ЧССР. Новейшая модель че
хословацкого колесного тракто
ра «Зетор Кристалл-8011». Ей 
присуждена медаль междуна
родной машиностроительной яр
марки в Брно. •
Фото ЧТК — ТАСС.



Как сохранить семена?
Колхозы и совхозы района на длительное зим

нее хранение засыпают товарное и семенное зерно, 
с-адача специалистов и заведующих складами — 
правильно разместить зерно в складах, хранили
щах, не допустить порчи грызунами, амбарными 
вредителями. Согласно существующим правилам, 
помещение, где будет храниться зерно, должно 
быть отремонтировано, продезинфицировано, 
иметь естественную или принудительную венти
ляцию.

. Особое внимание при этом нужно обратить на 
хранение семян яровых культур. Ведь от хране
ния их зависит судьба будущего урожая.

Для того, чтобы получить высокий процент 
всхожести семян весной, нужно, чтобы зерно бы
ло хорошо просушено. При активной сушке от 
чрезмерного нагревания может произойти свер
тывание белка в зерне, что приведет к потере 
способности к набуханию, которое имеет решаю
щее значение при прорастании семян. При наг
ревании до 60 градусов возможна клейстериза- 
цня и частичный распад крахмала в зерне, что 
также приведет к большой потере всхожести.

Жиры Солее устойчивы к нагреванию, но свы
ше 70 градусов и они могут подвергнуться час
тичному разложению.

Зная свойства зерна, каждый агроном обязан 
обеспечить правильное его хранение. Особенное 
значение при этом имеет влажность. Слишком 
повышенная влажность семян является основной 
причиной снижения всхожести. При температуре 
плюс восемь градусов и повышенной 
влажности семена очень быстро теряют свои 
качества. Губительно действуют на влажные се
мена и морозы. Особенно чувствительны к хо
лоду влажные семена кукурузы, сорго, суданской 
травы, подсолнечника и очень многих других 
культур.

Свежеубранное зерно во время просушки 
проходит, так называемое послеуборочное дозре
вание, связанное с выделением тепла и избытка 
влаги. При этом оболочка зерна отпотевает, ста
новится влажной. Тогда зерно не следует на
сыпать толстым слоем, потому что оно согрева
ется, и на поверхности развиваются плесневые 
грибки, что ведет к потере всхожести.

Чтобы ускорить дозревание зерна и переход 
его к состоянию покоя, нужно прежде всего уда
лить избыточную влажность, довести ее до нор
мы.

Успешно трудится в 
нынешнем году кол
лектив коммунистиче
ского труда первой мо
лочнотоварной фермы 
колхоза имени Ок
тябрьской революции, 
которым руководит В. 
Слепченко. Они приня
ли обязательство ко 
Дню Советской консти

туции выполнить годо. 
вой план продажи мо
лока государству и ус
пешно справляются с 
ним. К концу кален
дарного года ферма 
даст сверх плана 500 
центнеров продукции.

Соревнование, по- 
прежнему возглавляют

Во влажном зерне быстро развивается клещ, 
который уничтожает зародыш. Вот почему все 
агрономы=^семеноводы колхозов и совхозов долж= 
ны постояно помнить и строго соблюдать суще
ствующие правила по подработке, засыпке, борьбе 
с амбарными вредителями. Семена всех яровых 
культур, засыпанные в хранилища и предназна
ченные для высева, должны быть проверены на 
влажность, всхожесть в госсеминспекции. Важно 
при этом, чтобы семена были доведены до нужных 
посевных кондиций.

Хранить семена каждой культуры нужно в от
дельном помещении. Если такой возможности 
нет, бурты семян друг от друга отгораживать 
щитами и другими имеющимися подсобными ма
териалами, незасоряющими семена.

В каждом хранилище должны иметься специ
альные термощупы для определения температу
ры зерна. Контрольные пробы должны браться не 
реже одного раза в 10 дней. Результаты ана
лизов необходимо заносить в журналы.

Каждая партия семян должна быть снабжена 
этикеткой с указанием сорта, репродукции, клас
сности семян, процента их всхожести.

С начала уборки прошел незначительный про
межуток времени^ но уже сейчас в некоторых 
хозяйствах района имеются случаи плохого хра
нения семян яровых. В колхозе «Заветы Ильи
ча», например, 700 центнеров овса заражены 
клещом первой степени, в совхозе «Б'еломечет- 
ский» 1500 центнеров семян имеют влаж
ность 14 процентов, всхожесть же их 77 процен
тов, а жизнеспособность — 78. Такие семена со
вершенно непригодны для посева.

Особое внимание к хранению семян должны 
проявлять агрономы рисосовхоза «Восход». Се
мена риса здесь имеют повышенную влажность 
и очень гигроскопичны. В хозяйстве мало тер
моштанг. Взять хотя бы второе отделение. На 
2500 центнеров риса имеется всего лишь одна 
термоштанга. Зернохранилище не очищено от 
остатков старого зерна озимой пшеницы, что яв
ляется хорошим рассадником для амбарных вре
дителей. Отсутствуют приборы для определения 
температуры зерна в третьем отделении.

Высокий урожай зависит от многих факторов: 
сроков сева, хорошо возделанной почвы, удобре
ний. Но ни один из этих факторов не принесет 
желаемых результатов, если высеять семена, с 
низким процентом всхожести, вложенный труд 
не принесет желаемых результатов. Это и должны 
помнить все, кто несет ответственность за пра
вильное хранение семенного материала.

Е. ДАВЫДОВА, 
начальник Кочубеевской госсеминспекции.

супруги Петр и Раиса 
Новик. Годовой план 
они выполнили к 53-й 
годовщине Октября, а 
к 20 ноября выполнят 
и свои обязательства, 
надоить от каждой ко
ровы по 3 тысячи ки
лограммов молока.

Животноводы колхо
за готовятся достойно 
встретить открытие 
XXIV съезда КПСС.

Они готовят базу для 
того, чтобы в первом 
квартале начала новой 
пятилетки продать го
сударству 800 откорм
ленных свиней, 400 го
лов крупного рогатого 
скота, 5 тысяч центне
ров молока, миллион 
яиц.

В. ЦУКАНОВ, 
корреспондент- орга
низатор радиовещания.

Заканчивается 
подписка на 
газеты и журналы

Немногим более недели осталось до окончания 
подписки на центральные газеты и журналы. Ре
зультаты публикуемой сегодня сводки свидетель
ствуют, что итоги ее неутешительные, что это дело 
огромной политической важности было пущено на 
самотек.

Повинны в этом, прежде всего, работники район
ного агентства «Союзпечать», отделений связи*  
которые не сумели организовать работу, 
привлечь к этой кампании общественных 
распространителей печати, не показали четкости и 
оперативности в своей деятельности.

Поэтому неслучайно, что даже сейчас во многих 
отделениях связи работники даже не знают точных 
сроков окончания подписки и уже кое-где она со
вершенно прекращена. Это недопустимое явление. 
Во многих случаях техническая документация" офор
мляется неряшливо и безграмотно, что создает, в 
свою очередь, добавочные трудности. Читатели па 
местах тратят много времени на то, чтобы выяснить 
можно ли выписать то или иное издание и сколько 
это будет стоить.

Партийные организации хозяйств, предприятий, 
учреждений района в ходе подписки также прояви
ли инертность, по-настоящему не организовали и 
не контролировали ее ход. Так. секретарь парткома 
совхоза «Кочубеевский» И. В. Нежинцев совсем не 
занимался этим. .Такое же положение и на Кочубе
евском комбинате производственных предприятий. 
Поэтому здесь и в других хозяйствах мало вы
писано партийных изданий.

Райком ВЛКСМ на бюро и специально созванном 
совещании рассматривал этот вопрос, но органи
зовать и привлечь свой актив к подписке не сумел. 
Поэтому в большинстве комсомольских орга
низаций очень*  мало выписано молодежных газет и 
журналов.

Неудовлетворительно идет подписка и на район
ную газету. Работники «Союзпечати», связи, види
мо, надеются наверстать это потом, к концу года.

В оставшиеся дни работникам «Союзпечати», 
связи, партийным, комсомольским ^организациям 
следует проявить максимум деловитости и собранно
сти. Нужно привлечь к этому делу всех обществен
ных распространителей печати, весь актив, чтобы 
наверстать упущенное.

РепоршаЖ

Дегтяревская марка
Сводка

...Гаснут искусственные 
голубые дожди над планта
циями осенью, а тем 
временем на территории 
Дегтяревского консервного 
цеха, растут штабеля 
ящиков, терпко пахнут 
•сосной новенькие бочен- 
ки, приводятся в ГОТОВ
НОСТЬ громадные чаны. 
Тем, кто не знаком с 
этим предприятием, на 
первый взгляд, оно пока
жется кустарным, мало
мощным. Но впечатления 
меняются, когда побыва
ешь на его производст
венных участках, позна
комишься с людьми, их 
заботами, планами.

Инженер-технолог Та
мара Петровка Богатыре
ва здесь не новичок, от
лично чувствует биение 
пульса своего предприя
тия. Поэтому с удоволь
ствием ^рассказывает о 
делах коллектива:

— Тесная деловая 
связь установилась у нас 
с овощеводами совхозов 
«Междуреченский», «Бе- 
ломечетский», колхоза 
имёни Чапаева. Эти хозяй
ства — постоянные пос
тавщики овощей и фрук
тов, — говорит она.

И это так. Вот и сей
час во дворе высятся 
бурты свежей капусты. 
Ее заботливо укрыли со
ломой— это запас впрок.

В этом году коллектив 
работает с особым напря
жением. Урожай овощей 
богатый, и план их заго
товки — 6327 тонн — был 
выполнен досрочно.

На вместительной пло
щадке штабеля бочек. 
На этикетках значится: 
капуста, огурцы, помидо
ры, томат... В объемис
тых цементированных ре
зервуарах нерасфасован- 
ная продукция. Такого 
соления и квашения дег- 
тяревцы заготовили уже 
без малого полтысячи 
тонн. Но с каждым днем 
на складах становится 
просторнее: продукцию
отправляют на станцию.

— В первую очередь, 
мы старемся обеспечить 
овощами жителей Нориль
ска и других северных 
городов, — говорит Та
мара Петровна.

А сейчас продукция с 
дегтяревской маркой идет 
в Москву, Гурьев, Шев
ченко и другие промыш
ленные центры страны.

Привычная, хлопотли
вая обстановка в цехе. 
Здесь множество машин и 
аппаратов, выполняющих 
самые различные опера
ции. Люди не чистят 
вручную морковь, не из
мельчают овощи — все 
за них делают механизмы. 
Сейчас главная забота 
коллектива — консерви
рование.

В этом году рабочие 
планировали изготовить 
овощных консервов 1 мил
лион условных банок. На
кануне Великого Октября 
были подведены итоги ра
боты. Они оказались ра
достными. В торговую 
сеть отправлено уже 900 
тысяч условных банок. К 
концу ноября годовой 
план будет выполнен.

Ассортимент продукции 
широкий. Это салаты пя
ти наименований, томат
ный сок, фруктовое по
видло и многое другое.

Коллектив сравнитель
но небольшой, но есть 
здесь те, о ком добрым 
словом отзываются ща 
предприятии. Это 
Елена Голденко, Надежда 
Филь, Любовь Воропило- 
ва, Галина Гирева, Раиса

отделения 
связи

Постой. Продукция, сде
ланная их руками, хоро
шего и отличного качест
ва. Производственные 
нормы они выполняют на 
120—130 процентов.

План юбилейного го
да идет к завершению. 
Но пищевики не живут 
сегодняшним днем, они 
готовятся достойно встре
тить XXIV съезд партии. 
К этому знаменательному 
событию они решили из
готовить сверх задания 
не менее 100 тысяч ус
ловных банок консервов.

П. МУСАТОВ, 
наш корр.

НА СНИМКЕ: Н. И. 
ФИЛЬ.

Фото П. Брязгуна.

Казьминское 
Васильевское 
Степное 
Ивановское 
Веселовское 
Дегтяревское 
Новодеревенское 
Дворцовское 
Стародворцовское 
Новоекатериновское 
Заветное.
Вревское 
Балахоновское 
Беломечцтское 
Георгиевское 
Барсуковское 
Надзорное 
Тоннельное 
Мищенское 
Курсавское 
Воровсколесское 
Красноярское 
Водораздельненское 
Казинское 
Кианское
Новокрасное

Шодгорное 
Янкульское 
Кианкизское 
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Кочубеевское

Итого по району

1° 

л 
О О .

Со й

$- со 
3 ■ “ 

к Ш 
с о 
л л 

СО И к

, о
§ к

Н Г? -й
О со
К сб

6173 5900 829
1994 1542 182
936 371 46

4665 3431 212
2934 1200 119
1881 1519 164
1349 945 89

873 363 110
584 650 —■
516 490 53

4000 2821 99
1695 1665 259
3716 2925 320
2400 110» 64
1915 839 7
3354 2994 269
1514 1314 134

1026 936 —
1112 1213 150
7401 4878 155
3647 3349 388
1501 623 71
1664 1384 186
1910 805 93

279 244 28
1308 405 55

859 463 73
2445 1210 95

656 204 22
1832 1482 177

22648 19786 1677
88787 67053 6126

Новые успехи



ПО ЗАМКНУТОМУ
КРУГУ

«Нет, не знаю большего преступления, чем 
гнусная привычка подходить к детям совсем 
не с теми нравственными мерками, кои мы 
используем для себя».

И. Г. Овчинникова. «Согревая добром». 
Издательство «Знание» 1969 год.

По рассказам Чехова

Со всеми школьными 
радостями и горестями 
ребенок идет домой. 
Там теплое материн
ское слово развеет 
огорчение, дружеская 
отцовская улыбка все
лит веру в свои силы, 
наградит за успех. А 
как быть, если родите
ли на дальнем живот
новодческом зимовье, 
или в таком хуторке, 
где и начальной школы 
нет? Дом заменяет 
школа-интернат, мать 
и отца — воспитатели.

Много таких хуторов 
и зимовий на террито
рии Водораздельнен- 
скогб сельского Сове
та, потому и создан 
был интернат при шко» 
ле рабочего поселка 
Каскадный. Он призван 
был стать родным до
мом более чем для со
рока мальчиков и де
вочек, чьи мамы и па
пы, ради общего дела, 
ушли на работу в глу
хомань.

Заботу о вопитании 
детей взяла на себя 
школа, жилье и пос
тель предоставил Ж КО 
«Севкавгидроэнер г о- 
строя». Вселялись ра
достно. Школа была 
довольна тем, что те
перь число - пропусков 
и опозданий на уроки 
сократится, родители 
радовались благополуч
ному решению нелегко
го вопроса доставки 
детей в школу. До лоб
заний не дошло, но ру
копожатий было, хоть 
отбавляй. Ж КО — гор
дился ролью опекуна. (

Едва устроившись, 
дети принялись за уро
ки, игры, ну и шалос
ти, конечно. Невдомек

По счастливым билетам
Только в центральную 

сберкассу 7799 предъяв
лено 8 счастливых биле
тов, по которым выдано 6 
холодильников стоимостью 
по 250 рублей каждый, 
один мотоцикл стоимостью 
650 рублей и ковер за 84 
рубля.

Счастливчиками оказа- 

им было, что скучной 
а р и ф м е т и к о й в з р о с л ы е 
з а ним а лис ь всерьез. 
ЖКО считал сколько 
расходовано в день во
ды, электрической 
энергии, выводил сред
нюю арифметическую, 
множил ее на число ре
бят и выставлял Водо- 
раздельненскому сель
скому Совету платеж
ные требования. Сель- 
кий Совет от них отка
зывался, нет, не из-за 
ребячества. Арифмети
ку не любил район
ный отдел народного 
образования, потому и 
не перечислял нужных 
сумм сельскому Сове
ту.

Начались тяжбы. 
Пока взрослые хитри
ли-мудрили, дети пере
шли в очередной класс 
и разъехались по до
мам. Тут бы и собрать
ся вместе представите
лям РОНО и ЖКО, 
обсудить 4 возникшие 
проблемы, устранить 
разногласия, но этого 
не случилось. Лишь в 
конце августа школа 
забеспокоилась об ин
тернате. ЖКО выста
вил сельскому Совету 
счет за аренду поме
щения, отопление, по
дачу воды, электро
энергии и т. д. с апре
ля по август 1970 года 
на сумму 1025 рублей 
20 копеек и получил 
отказ, хотя в договоре 
было записано: «Об
щую сумму стоимости 
услуг за месяц опла
чивать по истечении 
месяца».

«Севкавгидроэнерто- 
строй» расторгнул до
говор и отказался ре

монтировать помеще

лиоь Т. И. Животова —- 
учетчик тракторной брига
ды хутора Саратовского, 
М. Н. Ковтун — помощ
ник лесничего Надзорнен- 
ского лесничества, П. И. 
Побощенкб — работник 
общепита РПС. Мотоцикл 
выиграл II. Ф. Кравченко,

ние интерната и впус
тить детей. Началось 
самое невероятное. В 
канун начала нового 
учебного года родители 
штурмом вселили де
тей в их бывший ин
тернат. Насилие совер
шалось на глазах де
тей. ЖКО отказался 
ооеспечить их постель
ными принадлежностя
ми. Испортилась кана
лизация, коридор зато
пило, но ЖКО долго 
отказывался ремонти
ровать.

Сейчас дети живут 
в неотремонтирован- 
ных, грязных комна
тах. Спят по двое на 
одной кровати. Из-за 
тесноты дод жилье за
нята кухня и *прачеч
ная, где полы и стены 
облицованы отделочны
ми плитами. У крова
тей нет ковриков, раз
метавшиеся во сне де
ти касаются холодных 
плит. Оказывается, со 
дня основания интерна
та в нем ни разу не 
были работники район
ной санэпидстанции.

Сосуществов а н и е 
детского интерната и 
общежития для взрос
лых (они в одном зда
нии) пагубно сказыва
ется на воспитании. 
Школьники невольно 
становятся свидетеля
ми пьяных выходок 
взрослых, разврата и 
Драк.

А как же взрослые? 
Они _ создали себе 
мертвый круг, из кото
рого не хотят выйти. 
Водораздельнен с к и й 
сельский Совет - отка
зывается уплатить за
долженность в связи с 
тем, что договор прер
ван. ЖКО, в свою оче
редь, не , создает нор
мальных условий для 
деятельности интерната 
потому, что сельский 
Совет не оплачивает их 
услуги. Поругав друг 
друга в рабочих каби- 

проживающий в х. Ва
сильевском. Владельцем 
ковра стала Н. П. Панченг 
ко из хутора Новородни- 
ковского. Кроме того, за 
период с 1 января по 1 
октября нынешнего года, 
выплачено денежных вы
игрышей на сумму 23756 
рублей.

Следующий тираж по 
седьмому выпуску денеж

нетах, должностные ли
ца расходятся по до
мам, а дети в страхе 
жмутся по ночам к хо
лодным плиточным 
стенам в ожидании: ка
кие страхи принесет 
им ночь после получ
ки или аванса у взрос
лых. А бояться есть че
го.3 связи с расшире
нием стройки, в Кас
кадный приезжают 
много новых людей, 
сюда направляют сту
дентов и учащихся ре
месленных . училищ. 
Отсутствие работников 
милиции, плохая рабо
та народной дружины 
создают условия для 
разгула хулиганства. В 
этом отношении недо
статочную помощь ад
министрации поселка 
оказывает * районный 
отдел внутренних дел.

Однако вернемся к 
главной нашей теме — 
защите детей от черно
го бюрократизма взрос
лых. Есть ли выход из 
мертвого круга? Есть. 
И его подсказывает 
начальник Ж КО Иван 
Максимович Воронцов. 
Администрации школы 
поселка Каскадный, 
руководителям Водо- 
раздельненского сель
ского Совета и РОНО 
нужно ликвидировать 
задолженность и обра
титься с ходатайством 
о продлении срока до
говора в г. Черкесске 
к руководителям «Сев- 
кавгидроэнергостр оя».

Иван Максимович 
заверил, что будь толь
ко распоряжение из 
Черкесска, он изыщет 
нужные резервы, что
бы обеспечить детям 
отдельное помещение, 
оборудует его в соот 
ветствии с современны
ми требованиями. Да, 
ради детей стоит пос
тупиться своей амбици
ей.

Г. БАЛМАКОВ.

но-вещевой лотереи со
стоится 20—21 ноября в 
г. Кирове. Продажа биле
тов денежно-вещевой ло
тереи производится в сбе
регательных кассах, ма
газинах, предприятиях 
связи, киосках «Союзпе
чать».

А. РЫБАЛКИНА, 
заведующая центральной 
сберегательной кассой.

На киностудии «Мос- НА СНИМКЕ: снима- 
фильм» в творческом объ- ется одна из новелл филь- 
единении «Телефильм» ма «Циник». Справа в ро- 
режиссер Михаил Швей- лиг Сюсина — артист 
цер снимает картину под Юрий Волынцев.
общим названием «Кару- Фото В. Мастюкова. 
сель» по ранним расска
зам А. П. Чехова. Фотохроника ТАСС

Советы хозяйкам

Борщ 
украинский

НА 4 ПОРЦИИ.
Мясо (грудинка) — 

500 граммов, свекла — 
10 штук, капуста бело- 
качанная — 1/2 коча
на, морковь — 1 шту
ка, петрушка 1 ко
рень, лук — 1 головка, 
картофель — 4 шт., то- 
мат-пюре — 2—3 сто
ловых ложки, чеснок — 
3 — 4 дольки, сало сви
ное — 40 граммов,
шпиг — 20 граммов, 
перец сладкий — 1
стручок, лимонная кис
лота — на кончике но
жа, лавровый лист, пе
рец горошком, соль, 
сахар по вкусу.

Сварить мясной 
бульон и вынуть мясо. 
Свеклу очистить, 5 — 6 
штук нарезать солом
кой, сложить в посуду, 
добавить сало, лимон
ную кислоту, одну сто
ловую ложку томата, 
залить двумя стакана
ми бульона и, помеши
вая, тушить на слабом 
огне до готовности 
(зрелую свеклу — 45, 
молодую — 15 минут).

Из остальной свеклы 
приготовить настой: 
свеклу натереть на 
крупной терке, залить 
стаканом горячего 
бульона, добавить ли
монной кислоты и на 
сильном огне довести 
до кипения, после ох
лаждения процедить. 
Морковь, петрушку, 

лук^нарезать соломкой, 
слегка обжарить в мае- 
ле, соединить с тушонои 
свеклой за 10—15 мин. 
до окончания тушения, 
ь кипящий бульон опу
стить крупно нарезан
ную капусту, карто
фель и стручковый пе
рец. Когда булоон эр 
кипит, прибавить т 
шеную свеклу, лук и 
коренья. Через 15 ми
нут добавить лавровый 
лист, перец горошком, 
соль, сахар и варить 
на слабом огне 20—30 
минут. За 5 минут до 
окончания варки, за
править борщ чесно
ком, растертым со сви
ным салом, кусочками 
сала шпиг и томатом. 
Перед подачей, доба
вить свекольный нас^- 
той и куски вареного 
мяса, довести до кипе
ния на сильном огне, 
снято с огня и дать на
стояться 20 минут.

СВИНИНА 
ТУШЕНАЯ

Мясо вымыть, выте
реть, разрезать на про
дольные кусочки, о^ 
жарить в растопленнс 
жире. Добавить обжа
ренный лук, нарезан
ный кольцами. Доба
вить, нарезанный по
лосками, перец и ту
шить. Добавить томат, 
посолить и тушить на 
маленьком огне около 
часа. На 500 граммов 
мяса берется 500 грам
мов лука, 750 граммов 
перца, 1 столовая лож
ка томатной пасты.

Те л е вндени е
ПЯТНИЦА, 20 ноября

10-00 — Программа передач. 10-05 
— Новости. 10-15 — Чемпионат
СССР по хоккею. ЦСКА — «Дина
мо» (Москва). Третий период. 10-50 
— «Карусель». 11-35 — «В мире 
животных». 12-35 — «Шевченко — 
художник». Репортаж из Государст
венного музея им. Т. Г. Шевченко. 
Передача из Киева. 16-05 — Прог
рамма передач. 16-10 — Наука про
тив религии. Рассказывают экспонаты 
музея. 16-55 — Новости. 17-00 — 
«Родники». Концерт-очерк. 18-00 — 
Новости. 18-05 — Телевизионная
газета. 18-35 — «Тайник богатых 
открытий». Киноочерк. 18-50 — Ки
ножурнал. 19-00 — Чемпионат
СССР по баскетболу. «Динамо» (Мо
сква) — ЦСКА. 20-30 — «Время». 
21-00 — Сказка для взрослых. 22-05 
— Передача из Киева. 22-50 — Ве
черние мелодии., 23-35 — Новости, 
программа передач.

СУББОТА, 21 ноября
10-00 Программа передач. 10-05

— Гимнастика для всех. 10-30 — 
Новости. 10-45 — «Приходи, сказка», 
«Две луны»., 11-15 — «По вашим 
прособам». Музыкальная программа. 
12-00 — «Здоровье». 12-30 —«Тан
цует «Памир». 13-05 — «Человек и 
закон». 13-20 — Мультипликацион
ный фильм «Жу-жу-жу». 13-30 — 
Викторина «Кругозор». 14-00 — В 
эфире — «Молодость». 14-30 — «За 
безопасность движения», Бюллетень 
автоинспектора. 14-45 — Докумен
тальный киноочерк. 15-00 — Музы
кальная передача. «Звучат есенин
ские строки». 15-45 — Факультет 
культуры. «Советская песня». 16-30 
—Для детей. Художественный фильм 
«Три толстяка». 18-00 — Новости. 
18-05 — «Алло, мы ищем таланты». 
19-30 — М. Горький, «Егор Булы
чев и другие». Спектакль МХАТа. 
20-25 — «Время». 20-55 Продол
жение спектакля «Егор Булычев и 
другие». 22-45 — Вечерние мелодии. 
23-45 — Новости, программа пере
дач.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 22 ноября
9-00 — Программа передач. 9-05 

— На зарядку — становись! 9-15 —

Редактор Б. МАКРУШИН.

ВНИМАНИЮ ОХОТНИКОВ!
Охота на пушных зверей разреша

ется с 21 ноября 1970 года и до 1 
февраля 1971 года. За невыполнение 
субарендного договора охота на тер
ритории Воровсколесского охотхозяй
ства запрещена до осени 1971 года.

Правление общества охотников.

Дирекция киносети ПРИГЛАШАЕТ 
на постоянную работу шоферов III 
класса.

2 — 2

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
16—17 ноября. Новый широкоэк

ранный художественный фильм «Се
вастополь». Производство Одесской 
киностудии. Начало в 16, 18, 20 ча
сов. ,

18 ноября. Художественный фильм 
«Венгерский Набоб» — 1 серия, 
«Судьба Золтана Карпати» — 2 се
рия. Начало в 16 и 20 часов.

Дети до 16 лет не допускаются.

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам редактора—0-38 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора—3-79,отдела писем — 2-44, бухгалтерии —4-86, радиовещания—6-05, типографии—5-49.

Новости. 9-30 — Для школьников. 
«Будильник». 10-00 — Программа 
Орджоникидзевскод студии телевиде
ния. 11-00 — Инженеры воздушного 
океана. К 50-летикг Военно-Воздуш
ной инженерной академии имени Жу
ковского. 11-30 — Концерт. 12-20 — 
Телевизионный художественный 
фильм «Жеребенок». 13-00 — «Ше
девр». Из цикла «Все симфонии Бет
ховена». 14-00 — Встречи с Русским 
музеем. «Передвижники». 14-30 — 
Ю. Сотник. «Просто ужас». Спек
такль Саратовского театра юного зри
теля. 16-00 — Для воинов Советской 
Армии и Флота. 16-15 — Музыкаль
ный киоск. 16-45 — «Переизбрали 
единогласно». 17-00 — Клуб кинопу- 
тешественников. 18-00 — Новости. 
18-05 — Труженики села. 18-35 — 
Музыкальные встречи, 19-05 — Ху
дожественный фильм «Хоккеисты». 
20-35 — «Время». 21-00 — Мастера 
искусств. Народный артист РСФСР 
Е. Капелян. 22-15 — Чемпионат
СССР по баскетболу. «Калев» (Тарту) 
— «Спартак» /Ленинград). Передача 
из Таллина. По окончании — новости.


